
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1281/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Einkaufsader Ludwigsstraße (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Anfrage beinhaltet Anregungen zum Ludwigsstraßenforum (Lufo). Deshalb 

werden die Anregungen der ödp auch dort eingebracht.  

 

Der Verwaltungsentwurf des Abschlussberichts zum Ludwigsstraßenforum mit den 

Leitlinien und Empfehlungen einschließlich aller eingegangen Anregungen sowie 

Stellungnahmen der Parteien und Träger öffentlicher Belange werden vorläufig 

abschließend am 18.10.2012 in einer gemeinsamen Sitzung der beteiligten Aus-

schüsse und des Ortsbeirates Altstadt beraten und am 24.10.2012 im Stadtrat be-

schlossen. 

 

Damit erübrigt sich eine Antwort auf die eingereichte Anfrage. 

 

Mainz, 24.01.2014 

  

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter      
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